

Criticaron la Situación de los Derechos Humanos en Argentina

Uno de los Legisladores de EU que Visitó Buenos Aires Dijo que "en Nuestra Opinión, la Justicia no Funciona Como Debiera"

(AFP, AP e IPS)

Buenos Aires, 6 de enero.— La situación de los derechos humanos en Argentina aún es seria, estimó hoy aquí el legislador norteamericano William Moorhead, quien preside una delegación parlamentaria de su país que visita Argentina.

Moorhead formuló sus declaraciones a la agencia informativa local **Noticias Argentinas** poco antes de embarcarse rumbo a Santiago de Chile, donde concluirá la gira por América Latina que comparte con otros 7 integrantes de la Cámara de Representantes.

El legislador, representante de Pennsylvania por el Partido Demócrata en la Cámara Baja, señaló que su opinión sobre el grado de vigencia de los derechos humanos en la Argentina se formó sobre la base de entrevistas con diversos sectores de la opinión local.

Comentó que un abogado de

la Asamblea Permanente por los Derechos Humanos (APDH) con el que se reunieron los representantes norteamericanos, les explicó que en los últimos 2 años fueron presentados ante la justicia unos 20 mil recursos de hábeas corpus, siendo todos rechazados, por la justicia argentina.

"En general nuestra impresión es que la justicia argentina no funciona como debiera", señaló.

OTRAS OPINIONES

Sin embargo, otros legisladores manifestaron que lo observado aquí no ha hecho sino reforzar su impresión de que el gobierno de Washington debería poner fin a sus sanciones contra el gobierno militar argentino.

Sobre la base de presuntas violaciones de los derechos humanos por el gobierno de este país, Washington suspendió su ayuda militar a la Argentina hasta que se aclarara

sen arrestos y desapariciones ocurridas aquí.

Seis de los 8 legisladores integran la Comisión Bancaria de la Cámara de Representantes, que el año pasado votó con la minoría contra un proyecto de ley que limitaba la ayuda militar y económica a la Argentina.

ABOGAN EN GRAN BRETAÑA POR LA LIBERTAD DE UN PERIODISTA SECUESTRADO

Entre tanto, el semanario londinense **Latin American Political Report**, especializado en asuntos latinoamericanos y que circula internacionalmente por suscripción, contiene en su edición de hoy un llamado a sus lectores para que se movilicen por la liberación de su corresponsal en Buenos Aires, Luis Guagnini, 34 años, que desapareció el 21 de diciembre en la capital argentina por la acción de desconocidos que tripulaban

un automóvil Ford sin identificación y que se habrían presentado como miembros de la policía.

RECHAZARON EL FALLO SOBRE EL BEAGLE

En Santiago de Chile, el presidente Pinochet señaló hoy que "ciertos elementos marxistas argentinos han conspirado contra la consolidación de acuerdos definitivos sobre el Canal de Beagle".

El mandatario se refirió brevemente al diferendo limítrofe chileno - argentino, en una improvisada rueda de prensa sostenida con los corresponsales extranjeros.

Según medios de prensa argentinos, el gobierno militar de Argentina rechazará el fallo arbitral británico que reconoció, en mayo pasado, como chilenas las islas Picton, Nueva y Lennox, en el canal de Beagle, en la zona austral del continente.

EL SOL DE MÉXICO

Denuncia en México

"Desapareció" en Uruguay el Dirigente Montonero Jaime Neri

El Movimiento Peronista Montonero denunció ayer oficialmente la desaparición en Uruguay de uno de sus dirigentes: el exdiputado Jaime Dri, miembro de la conducción de la Rama Política, quien se encontraba en Montevideo. Desde el 10 de diciembre pasado sus familiares y los dirigentes de la organización perdieron contacto con él, denunciaron.

En un comunicado firmado por Miguel Bonasso, secretario de prensa del Consejo Superior

del Movimiento Peronista Montonero, se afirmó que el célebre pianista argentino Miguel Angel Estrella ha sido víctima, también, de una ola de secuestros que tuvieron lugar en Uruguay por esas mismas fechas.

Tras un juicio de 48 horas, Estrella fue condenado, junto con otros compatriotas, a 18 años de prisión bajo el cargo de pertenecer al Movimiento Montonero, se informó.